

POLSEK

Patroli Lautan Biru KRYD Polsek Sukaresmi Antisipasi Gangguan Kamtibmas di Wilayah Hukum Polsek Sukaresmi

Cianjur - CIANJUR.POLSEK.ID

Aug 27, 2024 - 08:28



Polres Cianjur - Dalam rangka menjaga kondusivitas keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas) di wilayah hukum Polsek Sukaresmi, jajaran Polsek Sukaresmi Polres Cianjur melaksanakan kegiatan rutin yang ditingkatkan (KRYD)

melalui Patroli Lautan Biru. Patroli ini dilakukan guna mengantisipasi berbagai gangguan Kamtibmas seperti tindak pidana C3 (Curat, Curas, dan Curanmor), aktivitas geng motor, serta potensi gangguan lainnya.

Kegiatan patroli yang dilaksanakan pada Senin, 26 Agustus 2024, dipimpin langsung oleh Kapolsek Sukaresmi, AKP Sudarsono, S.Pd., bersama dengan personel Polsek Sukaresmi lainnya, yaitu BRIPKA Edi Suryadi, S.H., AIPDA Adreansyah Hidayat, dan AIPDA Tedi Sukmana, S.H. Kegiatan ini merupakan bagian dari upaya preventif yang terus dilakukan untuk menciptakan rasa aman bagi masyarakat di wilayah hukum Polsek Sukaresmi.

Kapolsek Sukaresmi, AKP Sudarsono, S.Pd., menjelaskan bahwa patroli ini menyorot area-area yang dianggap rawan, termasuk jalur sepi dan lokasi yang sering menjadi tempat berkumpulnya geng motor. "Patroli Lautan Biru ini kita laksanakan untuk meminimalisir potensi terjadinya gangguan Kamtibmas, terutama kejahatan C3 dan aktivitas geng motor yang dapat meresahkan masyarakat," ujar AKP Sudarsono.

Kapolres Cianjur, AKBP Rohman Yonki Dilatha, S.I.K., M.Si., M.H., melalui Kapolsek Sukaresmi, juga mengapresiasi kegiatan ini sebagai langkah yang tepat dalam menjaga stabilitas keamanan di wilayah Sukaresmi. "Keberadaan polisi di tengah masyarakat melalui patroli ini diharapkan dapat memberikan rasa aman dan nyaman, serta menekan angka kejahatan yang dapat merugikan masyarakat," kata Kapolres Cianjur.

Dengan dilaksanakannya patroli secara rutin, diharapkan situasi Kamtibmas di wilayah hukum Polsek Sukaresmi tetap kondusif, serta masyarakat dapat beraktivitas dengan tenang dan tanpa kekhawatiran.